

Weischlitz

Drahtloses Surfen

[31.08.2009] Ab November sollen Bürger und Unternehmen der sächsischen Gemeinde Weischlitz per WLAN im Internet surfen können.

Die Gemeinde Weischlitz im Vogtland (3.500 Einwohner) erhält via WLAN Anschluss an die Datenautobahn. Das Unternehmen saxnet hat nach eigenen Angaben den ersten Access Point bereits installiert. „Aus unserer Sicht könnte es in Weischlitz direkt mit dem drahtlosen Surfen losgehen, allerdings fehlt noch die Standleitung der Telekom, an die der WLAN-Access-Point angeschlossen wird“, sagt Steffen Dreise, Geschäftsführer von saxnet. In den kommenden Wochen soll zunächst die Mittelschule Weischlitz per Übergangsleitung angeschlossen werden. Wenn ab November eine Standleitung errichtet ist, können weitere private und gewerbliche Nutzer an das Netz angebunden werden.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Weischlitz, WLAN, saxnet